

Protokoll der Umweltbeiratssitzung vom 01.07.2021

Umweltreferent Hartmann konnte folgende Mitglieder begrüßen:

Strin Schwab, Strin Dr. Endreß-Paul, 2. BGM Freitag, STR Sanzenbacher, STR May, STR Popp STR Pauluhn

Entschuldigt waren STR Goldbach und STR Dirk Wittmann

Als Gast BGMin Glos

Punkt 1 Antrag der BP Richtlinie zum nachhaltigen Umgang mit funktionalem und gestalterischen Licht.

Diskutiert wurden vor allem auch Sicherheitsaspekte bei Dämmung oder Abschaltung der Laternen. Uwe Hartmann verwies auf die Kriminalstatistik welche belegt, dass mehr Überfälle bei hellen Licht stattfinden. Desweiteren erklärte Hartmann, dass er im regen Austausch mit Frau Frank vom Sternepark Rhön stehe und diese auch als Referentin zu diesem Thema gewinnen konnte.

Dem Antrag der BP wurde in seiner Gesamtheit zugestimmt, die Verwaltung wird beauftragt bis zum 1. Oktober 2021 eine Lichteitlinie für die Stadt Kitzingen zu entwerfen, diese wird dem Umweltbeirat zur Durchsicht vorgelegt, Frau Frank wird zu einen Vortrag zum Gesamtstadtrat eingeladen. Bei Genehmigung durch den Stadtrat wird der neue Klimamanager für eine rasche Umsetzung Sorge tragen.

Punkt 2 Thematik aus dem Bau und Umweltausschuss. Hier Erweiterungsbau der Fa. Gutroff. Uwe Hartmann erklärte, dass er selbst den geplanten Baugrund in Augenschein nahm, dort stehen im Moment einige alte Schiffscontainer welche vor sich hin rosten. Aus dem Beirat kamen keine Bedenken gegen das Bauprojekt, lediglich der Begriff „flexible hecke“ im Plan sollte hinterfragt werden.

Punkt 3 Sonstiges: In der letzten Beiratssitzung wurde der Antrag auf ein Klimakzept der Bayernpartei behandelt und an die Verwaltung verwiesen um eine mögliche Nutzung des Klimakzeptes des Landkreises Kitzingen zu überprüfen. Uwe Hartmann verlas die Stellungnahme des Bauamtleiters Herrn Graumann, aus welchen ersichtlich wurde, dass dieses Konzept des Landkreises nicht tauglich für die Stadt Kitzingen sei.

Der Umweltausschuss empfiehlt deshalb, den Antrag in der bisherigen Form zu belassen und bittet um eine rasche Vorstellung im Stadtrat. Zudem empfehlen wir dem Stadtrat zuzustimmen.

Uwe Hartmann informierte die Beiratsmitglieder noch über die am 03.07. stattfindende Veranstaltung Klimawette. Er wird als Vertreter der Stadt die Teilnehmer begrüßen, Klaus Sanzenbacher wird den Landkreis als Referent vertreten.